

IWO

Resmikan Posbindu, Dandim 1427/Pasangkayu Harap Pelayanan Kesehatan Masyarakat Maksimal

M Ali Akbar - SULBAR.IWO.OR.ID

Dec 6, 2023 - 12:41



Pasangkayu - Dandim 1427/Pasangkayu, Letkol Czi Dony Siswanto, didampingi Ketua Persit KCK Cabang LXVI Dim 1427 Ny. Balqis Dony Siswanto, resmikan Pos Binaan Terpadu (Posbindu) 'Matahari' di Makodim 1427/Pasangkayu, Kabupaten Pasangkayu. Rabu (06/11/2023).

Pada kegiatan tersebut disaksikan para Pasi Dim 1427 dan para tim medis

Puskesmas Pasangkayu 1 yang terdiri Bidan dan Perawat.



Persemian tersebut juga melibatkan Imam Besar Masjid Al-Madaniah, Ustadz Mukmin dan para Santri Pondok Pesantren (Ponpes) Abuhuraerah, guna melakukan do'a bersama untuk keberkahan berdirinya Posbindu di Makodim 1427/Pasangkayu.

Dandim 1427/Pasangkayu, Letkol Czi Dony Siswanto, dalam sambutannya menyampaikan rasa syukur telah diresmikannya Posbindu Matahari. Ia juga mengungkapkan bahwa pembangunan Posbindu ini dimulai dan telah berjalan ketika Dandim Pasangkayu dijabat oleh Letkol Inf. Rachmat Yunus S.sos.

“Kita berharap Posbindu ini dapat mendekatkan dan memaksimalkan pelayanan kesehatan kepada masyarakat, sehingga kesehatan mereka terkontrol secara rutin,” ujarnya.

Dandim juga berharap sinergitas maupun komunikasi intens antar Anggota Persit dan tim kesehatan dari Puskesmas terus ditingkatkan, sehingga kegiatan pelayanan kesehatan di Posbindu berjalan maksimal.

“Saya berharap dengan berdirinya Posbindu ini juga dapat meningkatkan peran keluarga besar Kodim 1427/Pasangkayu dengan masyarakat sekitar untuk dapat melakukan pencegahan deteksi dini Penyakit Tidak Menular (PTM) secara berkala,” harap Dandim.

Tak hanya itu, Dandim juga menekankan peran aktif maupun perhatian dari keluarga besar Kodim 1427/Pasangkayu terhadap lingkungan sekitar terus ditingkatkan, sehingga masyarakat dapat lebih merasakan kehadiran TNI AD di tengah-tengah mereka.



“Mari kita tingkatkan pengabdian kepada masyarakat dan semoga yang kita laksanakan hari ini bernilai ibadah disisi Tuhan Yang Maha Esa,” tutup Dandim.